

L'Indépendant, 31/12/23

Pyrénées-Orientales : une randonneuse prise de douleurs thoraciques près du lac des Bouillouses



C'est dans le secteur du lac des Bouillouses que la randonneuse s'est trouvé mal. Archives L'Indépendant

À la mi-journée ce dimanche 31 décembre 2023, les militaires du peloton de gendarmerie de haute montagne (PGHM) d'Osséja sont venus porter secours à cette sexagénaire.

Pour le dernier jour de l'année 2023, avant que le soleil ne se couche, les militaires du peloton de gendarmerie de haute montagne (PGHM) d'Osséja ont réalisé une intervention auprès d'une randonneuse.

Celle-ci, en excursion vers 13 heures avec un groupe et une accompagnatrice de moyenne montagne, aurait été prise de douleurs thoraciques non loin du lac des Bouillouses (2000 m d'altitude à cheval sur Angoustrine-Villeneuve-des-Escaldes en Cerdagne et les Angles dans le Capcir).

Deux secouristes et un médecin du Samu ont été mobilisés. Puis, la victime de 65 ans a été transportée vers l'hôpital de Perpignan avec l'hélicoptère de la sécurité civile, le Dragon 66.